

みやぎ総文新聞部門 私たちも応援します！

再び
赤鬼の星 29

▲甲子園に向けた活動に意気込む
崎さん（左）と岡田さん



甲子園に出場する2校を取材

北北海道 滝川西高校

野球部が北北海道代表として甲子園に出場する滝川西高校

校の新聞部の山崎真依さん（3年生）は野球部の甲子園出場が決定した瞬間を「テレビで決勝戦を見ていたが、とてもすごいと思った」と振り返った。岡田舞咲さん（3年生）は今後の野球部に関する活動を「私のように試合当日に甲子園に行けない人のためにも部全体で臨場感のある記事を書き試合のことを伝えていきたい」と意気込んだ。

滝川西高校野球部は19年ぶり3度目の夏の甲子園出場で、文武両道やピッチャーとキャッチャーのコンビネーションによる高度な守備力が自慢だそう。滝川西高校は大会5日目の12日に宮城県代表の仙台育英高校と対戦予定だ。

北海高校野球部は3年連続

38回目の夏の甲子園出場で、守備力の高さやチームメイト同士で学食と一緒に食べるなどの仲の良さがチームの特色だそうだ。大会5日目の12日に兵庫県代表の神戸国際大学付属高校と試合予定だ。

新聞部は7月31日から8月2日にかけて宮城県で行われた第41回全国高等学校総合文化祭（以下みやぎ総文）新聞部門に参加した。全国から集まつた新聞部の中で、野球部が甲子園に出場する高校の新聞部2校（本校を除く）を取材した。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部

南北海道 北海高校

野球部が南北海道代表として甲子園に出場する北海高校の新聞部の千葉優妃さん（2年生）は北海高校の甲子園出場が決定した瞬間を「とてもうれしかった。初回に先制され計5点を取られてしまつたが逆転して勝てたので良い試合だった」と振り返った。堀川瑞稀さん（2年生）は「野



▲2人は自校の野球部について話してくれた。

新聞部
10年連続 年間紙面最優秀賞受賞



みやぎ総文2日目に全国の新聞部の1年間の新聞の出来や活動内容を評価して与えられる年間紙面賞の授賞式が行われた。本校新聞部は5校に与えられた最優秀賞を10年連続で受賞した。部長の小杉菜々伽さん（2年生）は「受賞することができたのは支えてくださったすべての方のおかげだと思う。これからも部員一丸となってがんばりたい」と意気込んだ。

▲表彰状を受け取る小杉さん